



INVITATION PRESSE

Le Collège Paul Verlaine de Faulquemont devient Collège Pilote *La Main à la pâte* !

VISITE OFFICIELLE
MARDI 11 JUIN 2019, 17h30

Georges Garia, Principal, et l'équipe du collège Paul Verlaine sont heureux de vous convier à l'inauguration du collège pilote *La Main à la pâte*, ce mardi 11 juin 2019, à 17 heures 30.

Lors de cet événement, les élèves présenteront leurs projets de sciences, autour du thème de « *La nourriture du futur* », en présence de :



Photo : Atelier Malisan - 2015



Laure Giamberini, Marraine scientifique du collège

Laure Giamberini est Professeure des Universités et Directrice du LIEC (Laboratoire Interdisciplinaire des Environnements Continentaux, UMR 7360 CNRS - Université de Lorraine). Porteuse ou membre de plusieurs projets de recherche à l'échelle internationale ou européenne, ses thématiques de recherche s'articulent autour du développement et la validation de biomarqueurs cellulaires (histologiques, histochimiques) de contamination chez différentes espèces d'invertébrés et de vertébrés, l'étude du parasitisme, l'approche histologique et histochimique des effets cellulaires et tissulaires des contaminants chimiques (polluants organiques, métaux), la parasitologie environnementale, l'écotoxicologie des nanoparticules, des Éléments Terres Rares. Ses domaines d'enseignement sont l'écotoxicologie, la toxicologie, l'histophysiologie animale, la physiologie, l'écologie comportementale, la bioévaluation de la qualité de l'environnement, les outils bio-analytiques. Son laboratoire a pour objectif de comprendre le fonctionnement des écosystèmes continentaux fortement perturbés par l'activité humaine, avec pour finalité leur réhabilitation :

<http://liec.univ-lorraine.fr>

Les collèges pilotes *La Main à la pâte* favorisent au sein des classes, une pratique des sciences et de la technologie attrayante, créative, contemporaine et formatrice, en s'appuyant sur des relations privilégiées avec le tissu scientifique local. Ils forment un réseau national lancé à la rentrée 2016 par la Fondation *La Main à la pâte* et les Maisons pour la science, en partenariat avec la fondation Bettencourt-Schueller.

En Lorraine, la Maison pour la Science de l'ESPÉ de Lorraine porte, anime et accompagne dix collèges pilotes *La Main à la pâte*.

Contact

École Supérieure du Professorat et de l'Éducation de Lorraine

Marie L'Etang
Responsable communication & culture
0672869809 - Twitter :

[@ESPElorraine](https://twitter.com/ESPElorraine)
[@MPLS_Lorraine](https://twitter.com/MPLS_Lorraine)



INSTITUT DE FRANCE
Académie des sciences



Les images
(photos et vidéos)
des enfants ne seront
possibles que pendant
la visite officielle.

Adresse du jour
Collège Paul Verlaine
Avenue André Viaud
57380 FAULQUEMONT